

29. Juni 2023
Nr. 122/1

Ingeborg-Bachmann-Park offiziell eingeweiht

Anlässlich des 50. Todestages der aus Klagenfurt stammenden Schriftstellerin Ingeborg Bachmann wurde am Tag der Eröffnung der „Tage der deutschsprachigen Literatur“ der Funkhauspark zum „Ingeborg-Bachmann-Park“.

Wenn Klagenfurt mit den „Tagen der deutschsprachigen Literatur“ alljährlich zur Literaturstadt wird, herrscht auch im Park hinter dem ORF-Landesstudio Kärnten reger Betrieb: Autorinnen und Autoren werden nach ihren Lesungen von Journalisten interviewt, das interessierte Publikum lauscht den in den Garten übertragenen Lesungen im Schatten unter den Bäumen, Verleger machen ihren Schützlingen vor den Auftritten Mut und Gäste des Literaturwettbewerbes stehen hier auf einen Plausch zusammen. Jetzt hat dieser Park beim Klagenfurter Funkhaus einen würdigen Namen: Ingeborg-Bachmann-Park. Bürgermeister Christian Scheider und ORF-Landesdirektorin Karin Bernhard enthüllten gestern, Mittwoch, kurz vor der Eröffnung des Literaturwettbewerbes mit Kulturstadtrat Mag. Franz Petritz, Bachmannpreis-Koordinator Horst L. Ebner und Gemeinderat Mag. Manfred Jantscher die Tafel, die den Funkhauspark als „Ingeborg-Bachmann-Park“ benennt.

In der anschließenden Eröffnung der „Tage der deutschsprachigen Literatur“ rund um den renommierten, von der Stadt Klagenfurt gestifteten und mit 25.000 Euro dotierten Ingeborg-Bachmann-Preis bezeichnete Bürgermeister Christian Scheider die „Tage der deutschsprachigen Literatur“ als kulturellen Glanzpunkt. „Der traditionsreiche Ingeborg-Bachmann-Preis ist nicht nur das wichtigste literarische Ereignis, das Kärnten zu bieten hat und ein wertvoller Botschafter nach Außen, sondern zugleich auch eine der begehrtesten literarischen Auszeichnungen im deutschen Sprachraum“, so der Bürgermeister. „Dass wir dieses Juwel auch in Zukunft genießen dürfen, liegt in unserer Verantwortung. Wir als Stadt müssen weiterhin hinter diesem wertvollen Literaturwettbewerb stehen, der weit über die Landesgrenzen hinaus großes Echo findet. Es ist unsere Pflicht, die Tage der deutschsprachigen Literatur aufrechtzuerhalten. In unserer Stadt wird Kunst, Kultur und Literatur

gelebt. Und unsere Stadt wird von Kunst, Kultur und Literatur auch belebt“, so Scheider.

Die Lesungen der 12 teilnehmenden Autorinnen und Autoren sind am Donnerstag und Freitag von 10 bis 15.30 Uhr und am Samstag von 10 bis 14.30 Uhr. Die Preisverleihung startet am Sonntag um 11 Uhr.

Ein Public Viewing der Lesungen und Diskussionen gibt es im Ingeborg-Bachmann-Park beim Funkhaus und im Lendhafen. 3sat überträgt den Bewerb live. Informationen auf bachmannpreis.orf.at

Bildtext: Einweihung des Ingeborg-Bachmann-Parks beim ORF-Landesstudio Kärnten mit Bürgermeister Christian Scheider, ORF-Landesdirektorin Karin Bernhard, Kulturstadtrat Mag. Franz Petritz, Gemeinderat Mag. Manfred Jantscher und Bachmannpreis-Koordinator Horst L. Ebner.

Foto: StadtKommunikation / Johannes Puch